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陕西同力重工股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

√特定对象调研  

□业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025 年 6月 9日 

活动地点：线上交流会 

参会单位及人员：华源证券、汇添富基金、华夏基金、博时基金、永赢基金、

创金合信基金、银河基金、太平资产、国寿资产、友邦人寿、财通资管、上海人

寿、中再资产、中金公司、财信证券、西部证券、联储证券、中泰证券、民生证

券、开源证券、首创证券、长江证券、红塔证券、华鑫证券、东方证券、江海证

券、中国银河证券、复胜资产、上海汇瑾资产管理有限公司、上海滦海投资管理

有限公司、璀拓投资、先锋基金、江苏苏豪投资集团有限公司、深圳市乾图私募

证券基金管理有限公司、中际投资控股有限公司、鹏山资产、复华投信资产管理

有限公司、上海临信资产管理有限公司、深圳市尚诚资产管理有限责任公司、张



家港高竹私募基金管理有限公司、海南鸿盛私募基金管理有限公司。 

上市公司接待人员：公司总工程师王永先生、董事会秘书杨鹏先生。 

三、 投资者关系活动主要内容 

问题 1：公司坚持自主研发自动驾驶车型的线控底盘，通过前装或后装智

驾系统实现整车无人驾驶，智驾系统后续公司会不会自己做，以及后面的规划

思路? 

回答：矿区无人驾驶的智驾系统很难形成标准化产品，但是可以形成通用

的技术，每个矿区会根据不同的需求去调整，投资智驾系统相对偏向于互联网

的商业模式，公司暂时不做智驾系统。线控化的整车对公司来说，竞争力在行

业里处于优势地位，所以目前的主要精力还是会集中在自动化线控整车的研发

方面。谢谢！ 

问题 2：公司自动驾驶矿卡未来后续的市场展望如何，预计市场份额的情

况？  

回答：现在矿区的充电、换电设施投资落地很快，一旦纯电技术路径规模

化应用，无人车的经济性就体现出来了。以前是政策驱动，到了现在是市场驱

动，因为电的成本很低。原来做无人驾驶的矿区都是国企的矿，需要审批固定

资产投入，这些在去年和前年已经陆陆续续解决了，这时候再部署无人驾驶就

很快了。现在已经有批量化的无人驾驶车在矿区落地运营，很多客户已经感受

到了新技术带来的改变。整个行业的技术趋势和产品类型也在快速的迭代和完

善。很多客户刚开始做业务的时候只要求电车，但是后面又想上无人驾驶，所

以市场需求导致公司把大多数产品做成了可实现无人驾驶的整车，后续只需要

低成本智驾套件，就能做很多项目了。市场行为和产品本身的迭代是一个相互

促进的作用。 

问题 3：国内无人驾驶宽体车相比有人驾驶宽体车的价格差异有多大？后

续随着批量化价格能大幅下降吗？ 

回答：无人驾驶与有人驾驶的成本差异不大，主要是新能源和燃油车的成

本差异，纯电的产品价格是燃油车的 2倍左右。但是目前的无人驾驶宽体车为

提升单车效率都是大型化产品，而大型化产品都采用是纯电驱动或者增程模

式。当然随着电池等材料成本和制造成本的下降，产品的性价比会越来越高。



谢谢！ 

问题 4：目前增程车在无人领域部署的比较多，未来纯电方案的发展潜力

怎么看，两者是否应用场景不同，或者可以互为替代？ 

回答：增程主要是解决的能量补给问题，以前很多矿区充电、换电设施少，

主要是投资大、回报周期长，后续逐步有很多矿区落地了充电、换电设施就会

加速纯电产品的应用。去年增程做无人驾驶的会多一些，今年以后纯电的会更

占优势。谢谢！ 

问题 5：海外市场的展望情况？澳大利亚、欧洲及南美洲等市场的需求？ 

回答：全球无人化矿卡主要在澳洲，中国在去年保有量超过了澳洲，但是

澳洲矿山都很大。澳洲、北美都属于高端市场，短期内市场拓展较慢，公司跟

力拓合作做项目，周期很长，交付的第一批还没结束，速度和效率很慢，因为

有很多的市场准入和法规要求，以及一些企业本身的个性化需求。目前公司会

大力拓展海外市场，但是整体进展不是很快。蒙古、中亚、东南亚、南美等对

公司来说都有很大机会，公司产品比较单一，在海外一直占有率靠前。未来公

司在海外的占有率有望进一步提升。谢谢！ 

 

 

 

陕西同力重工股份有限公司  

董事会  

2025 年 6 月 11 日  
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